

**Beschluss** (einstimmig):

Ziffer 1 wie Antrag der Referentin

Ziffer 2 Vorbehaltlich der endgültigen Beschlussfassung der Vollversammlung im Oktober 2016 empfiehlt der Gesundheitsausschuss, das Referat für Gesundheit und Umwelt zu beauftragen, den „Runden Tisch für Pflege an Münchner Krankenhäusern“ nachhaltig einzurichten.

**Beim Runden Tisch werden neben den im Punkt 4: „Zusammensetzung des Runden Tisches“ genannten VertreterInnen ebenso Pflegekräfte selbstverständlicher Teil des Runden Tisches.**

Ziffer 3 - 11 wie Antrag der Referentin

Die endgültige Beschlussfassung erfolgt in der Vollversammlung des Stadtrats.